

DECIMOSÉPTIMA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
SÁBADO 31 JULIO 2021

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Mateo 14,1-12

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



En aquel tiempo, el tetrarca Herodes oyó hablar de la fama de Jesús, y dijo a sus servidores: «¡Este es Juan el Bautista que ha resucitado de entre los muertos, por eso actúan en él poderes milagrosos!».

En efecto, a causa de Herodías, la mujer de su hermano Filipo, Herodes arrestó a Juan, lo metió en prisión y lo encadenó, porque Juan le reprochaba: «No te está permitido tenerla por mujer». Y aunque Herodes lo quería matar, temía a la gente, que tenía a Juan por un profeta.

Cuando Herodes festejaba su cumpleaños, la hija de Herodías bailó durante la fiesta y le agradó a Herodes, por lo que este juró darle lo que le pidiera. Ella, instigada por su madre, le dijo: «¡Dame ahora mismo la cabeza de Juan el Bautista en una bandeja!».

El rey se entristeció, pero por su juramento y los invitados ordenó que se la dieran. Entonces envió a decapitar a Juan en la cárcel. Le trajeron la cabeza de Juan en una bandeja, se la dieron a la muchacha y esta se la llevó a su madre.

Los discípulos de Juan fueron a recoger el cadáver, lo sepultaron y le informaron a Jesús.

Palabra del Señor

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

FOR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD



Comentario al texto

La muerte del Bautista y la hostilidad de Herodes provocan la primera retirada de Jesús (Mt 14,13). Este hecho establece una doble conexión: entre el relato de Herodes padre, que en los inicios intentó acabar con la vida del pequeño Jesús (Mt 2,13-18), y el relato de la pasión del Cristo perseguido y condenado por las autoridades judías.

El que los discípulos de Juan el Bautista vayan a notificar a Jesús la muerte del Maestro (Mt 14,12) no es un dato fortuito y expresa algo más que un simple reconocimiento: el anhelo de continuidad. Los lectores del evangelio podemos constatar cómo se cumple el proyecto salvador de Dios a pesar de todas las hostilidades y rechazos.



Para meditar, orar, contemplar y vivir la Palabra de Dios...

1. ¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?
2. ¿Por qué Herodes, a pesar de tener a Juan en buena estima, prefirió cumplir con su palabra ante los invitados?
3. ¿En qué situaciones de la vida hemos, como Herodes, nos hemos "entristecido" por vernos obligados a hacer algo que se opone a la fidelidad a Jesús y su evangelio?
4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejemos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...